

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 20 de Abril de 2017.

Más de 700 perros participarán en la 38 Exposición Canina de Gipuzkoa

- LA CITA TENDRÁ LUGAR EL PRÓXIMO DOMINGO EN EL RECINTO FERIAL FICOBA DE IRUN

- EFE
- IRUN

20 abril 2017 17:38

Más de 700 perros participarán el próximo domingo en la 38 Exposición Internacional Canina de Gipuzkoa, que tendrá lugar en el recinto ferial Ficoba de Irun, donde se reunirán jueces de Eslovenia, Finlandia, Francia, Irlanda, Polonia y España para elegir a los mejores ejemplares de cada raza. El concurso comenzará a las nueve y media de la mañana y las finales se disputarán a partir de las cuatro de la tarde, cuando los perros seleccionados pasarán al "ring de honor".

Habrán algunas competiciones especiales, como las protagonizadas por las razas epagneul bretón, leonberger, mastín español y los clásicos setter, que este año van a contar con una importante representación, ha informado hoy Ficoba en un comunicado.

Mejor pareja, mejor lote de cría, mejor veterano, mejor joven promesa, mejor cachorro y mejor raza española son otras de las finales de esta edición.

Una docena de expositores ofrecerán productos para perros, desde comida, ropa y accesorios a cosméticos y perfumes, además de crematorios para estos animales.

A mediodía, los visitantes podrán contemplar una exhibición de adiestramiento civil de la mano del educador canino Alvaro Moreno, que demostrará que, "con un poco de trabajo", los perros "pueden convivir sin problemas en la ciudad y estar perfectamente integrados en la vida urbana", asegura Ficoba.

Javier Redondo, organizador de la exposición, y presidente de la Sociedad Canina de Gipuzkoa, ha expresado su satisfacción por la participación de este año.

"Seguimos manteniendo unos niveles excepcionales de participación y, sobre todo, ofrecemos una exposición de máxima calidad por el nivel de los perros participantes y también de los jueces venidos de toda Europa. Seguimos cuidando hasta el más mínimo detalle para hacer de este evento una experiencia relajada para todos", ha destacado.

Más de 700 perros participarán en la 38 Exposición Canina de Gipuzkoa

Escrito por Administrator

Viernes, 21 de Abril de 2017 08:22 -
